
8 Pièces

460 m²

Réf. 888

9 400 €

Beausoleil
Maison à louer (06240)
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Nichée  sur  les  flancs  des  collines  de  Beausoleil,  surplombant

majestueusement  la  ville  de  Monaco,  cette  villa  de  460m²  à

l'architecture minimaliste érigée sur un terrain de 1500m² offre une vue

panoramique  spectaculaire  sur  la  Méditerranée.  Havre  de  paix  à

seulement  10  minutes  de  toutes  les  commodités,  elle  incarne

l'élégance  et  la  sérénité  grâce  à  ses  lignes  épurées  et

transparentes.Référence 888--Les baies vitrées à galandage du sol au

plafond  s'effacent  et  la  frontière  entre  l'intérieur  et  la  nature

environnante  disparaît.La  villa  s'inscrit  parfaitement  dans  son  cadre

naturel, créant une ...

Nestled  on  the  slopes  of  the  Beausoleil  hills,  majestically  overlooking  the  city  of

Monaco, this 460sqm villa with minimalist architecture on a 1500sqm plot offers a

spectacular panoramic view over the Mediterranean Sea. A haven of peace just 10

minutes  from all  amenities,  it  embodies  elegance  and  serenity  thanks  to  its  clean

and transparent  lines.Reference 888--The floor-to-ceiling bay windows fade away

and the boundary between the interior  and the surrounding nature disappears.The

villa  fits  perfectly  into  its  natural  setting,  creating  a  perfect  harmony  between

contemporary architecture and ...

CARLTON INTERNATIONAL
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